

# **COLECCIÓN DE GAFAS PRIMAVERA-VERANO 2024**

La colección de gafas primavera-verano 2024 de Emporio Armani celebra el estilo característico de la marca con una mezcla única de elegancia, sofisticación y personalidad.

Los sobrios y lineales diseños de goma se complementan con llamativas siluetas y modelos de estilo contemporáneo y futurista, con detalles de goma o metal y originales efectos de doble capa. A partir de esta colección, que refleja el estilo distintivo de la marca, Emporio Armani vuelve a mostrar su impulso creativo y su versatilidad.

La personifican el actor Patrick Schwarzenegger y Barbara Palvin. La campaña fue filmada en Milán por Julien Martinez Leclerc.

### **CATWALK**



### **EA4231U**

Estas gafas de mujer que desfilan por la pasarela expresan la elegancia atemporal de la marca con un diseño delicado y atrevido. Fabricadas con bioacetato\*, presentan un llamativo armazón adornado con un detalle metálico en las patillas con el logotipo de Emporio Armani. Están disponibles en cuatro colores: negro brillante con lentes gris oscuro, verde menta ópalo con lentes gris claro, rosa a rayas con lentes degradadas de color morado, y marrón a rayas con lentes marrón oscuro.



#### **EA4230U**

Estas gafas de sol para hombre que desfilan por la pasarela combinan un diseño liso con detalles metálicos distintivos. Un modelo fabricado con bioacetato\* que presenta un frente de diseño irregular para darle un toque atrevido y moderno, y el logotipo metálico de Emporio Armani en las patillas. Está disponible en cuatro colores brillantes: negro con lentes gris oscuro, verde, marrón y beige a rayas con lentes marrón oscuro.

# **MUJER**



#### **EA4227U**

Gafas de sol en las que las transparencias y tonos inspirados en la naturaleza realzan los efectos de doble capa. El armazón en forma ojo de gato está hecho de bioacetato\* con lentes de plástico biológico\*\*\*, mientras que las patillas están adornadas con una estructura de metal con el logotipo perforado del águila de Emporio Armani. Las terminales de las patillas llevan el logotipo de los Valores de sostenibilidad de Armani. Están disponibles en dos tonos: azul ópalo con patillas color cristal y cerúleo y lentes degradadas en ahumado claro, y tundra ópalo claro con patillas color cristal y tundra claro y lentes degradadas en marrón.



EA3238U

Estas gafas en forma ojo de gato presentan un diseño de doble capa con lujosas transparencias. El armazón está fabricado con bioacetato\*, mientras que las patillas cuentan con una estructura de metal con el logotipo perforado del águila de Emporio Armani. El logotipo dedicado a la sostenibilidad aparece en las terminales de las patillas. Están disponibles en dos combinaciones de colores: cerúleo ópalo con patillas color cerúleo y cristal y con patillas de tundra claro y cristal.

# **PARA AMBOS SEXOS**



### **EA4229U**

Estas gafas de sol rectangulares tienen un atractivo llamativo. Fabricadas con bioacetato\*, también incorporan lentes de materiales biológicos\*\*\* con un diseño inspirado en la selva tropical. Las inconfundibles patillas están adornadas con el logotipo de Emporio Armani grabado con láser. Este modelo está disponible en tonos leopardo con lentes espejadas en dorado o marrón claro, azul ópalo con lentes espejadas en azul o plateado y estampado de tigre, y barro ópalo oscuro con lentes espejadas en marrón o dorado y estampado de leopardo.

### **HOMBRE**



#### **EA4224**

Estas gafas de sol de forma rectangular ofrecen un frente distintivamente masculino diseñado para marcar tendencia. Este armazón está fabricado con bioacetato\* y lentes de plástico biológico\*\*\*, mientras que las patillas están adornadas con una estructura de metal que lleva el logotipo perforado del águila de Emporio Armani. Las terminales de las patillas llevan el logotipo de los Valores de sostenibilidad de Armani. Están disponibles en marrón.



### **EA4218**

Estas gafas de sol para hombre presentan un diseño futurista, que refleja un atractivo contemporáneo. Están fabricadas con fibra de nailon de origen biológico y biolentes\*\*\*. Las patillas de dos materiales, fibra de nailon de origen biológico\*\* y goma biológica\*\*\*\*, proporcionan una comodidad inigualable e incorporan una etiqueta de goma que se puede retirar. Está disponible en azul con lentes de color azul.



# EA3233

Este armazón de vista para hombre presenta el diseño atemporal que ofrece un armazón rectangular con esquinas ligeramente redondeadas. El delgado frente de fibra de nailon de origen biológico\*\* se combina con patillas de dos materiales, goma biológica\*\*\*\* y nailon de origen biológico\*\*, adornadas con el emblemático logotipo del águila de Emporio Armani. Este modelo está disponible en un tono gris oscuro azulado mate.



#### EA3239

Este modelo rectangular encarna el encanto masculino. El especial efecto de doble capa reúne la encantadora interacción de transparencias y tonos opalinos inspirados en los colores de la naturaleza. El armazón está fabricado con bioacetato\*, mientras que las patillas cuentan con una estructura de metal con el logotipo perforado del águila de Emporio Armani. El logotipo dedicado a la sostenibilidad aparece en las terminales de las patillas. Está disponible en azul opalino.



# COLECCIÓN DE GAFAS ASIÁTICAS PRIMAVERA-VERANO 2024

El encanto atemporal y un diseño marcadamente contemporáneo se encuentran en la selección asiática primavera-verano 2024, que encarna plenamente los sellos distintivos de Emporio Armani. Desde los sinuosos diseños de las gafas femeninas hasta las elegantes y minimalistas siluetas de doble capa de las versiones masculinas, estos cuatro modelos ilustran la ecléctica visión de la marca, que combina atención al detalle, funcionalidad y estilo. La discreta elegancia de la colección para el mercado asiático está encarnada por dos destacados patrocinadores chinos: el cantante, bailarín y actor Jackson Yee y la actriz Zhou Yutong. La campaña fue filmada en Milán por el fotógrafo Gregory Harris.

# **MUJER**



### **EA4220F**

Gafas de sol con una silueta en forma ojo de gato y un encanto curvilíneo y contemporáneo que presentan un frente de acetato biológico\*. El diseño elegante y llamativo incluye patillas onduladas que le dan al modelo gracia y sofisticación. Están disponibles en dos combinaciones de colores transparentes y brillantes: marrón claro con lentes degradadas en amarillo claro o marrón y lila con lentes degradadas en azul.



# EA1161

Este armazón de vista es ligero y discreto. El diseño minimalista de medio armazón presenta unas delgadas patillas con el logotipo de Emporio Armani grabado con láser, mientras que las terminales de las patillas y las plaquetas nasales de silicona garantizan un ajuste y un agarre óptimos. También se encuentran disponibles en color lila con lentes del mismo color.

# **HOMBRE**



### **EA2154D**

Un diseño contemporáneo y un estilo distintivo se unen en estas gafas de sol para hombre. El armazón de metal cuenta con un discreto frente combinado y patillas de doble capa con una estructura superpuesta, la inscripción de Emporio Armani en la primera parte y llamativas terminales de patilla de silicona de dos colores. Está disponible en negro con lentes color gris oscuro.



# **EA1159D**

Este armazón de vista se caracteriza por un diseño simple y elegante. Fabricadas en metal, presentan un frente muy delgado y patillas superpuestas de dos doble capa con relieve, adornadas con la inscripción Emporio Armani.

Las terminales de las patillas de dos colores realzan el modelo para darle un toque definitivo de estilo. Estas gafas están disponibles en negro mate con patillas en negro mate y bronce.

<sup>\*</sup>acetato biológico con un 67 % de carbono biológico, que representa la cantidad de materias primas de origen natural frente a las de origen fósil. (probado según la norma ASTM D-6866)

<sup>\*\*</sup>Nailon de origen biológico con un 59 % de carbono biológico, que representa la cantidad de materias primas de origen natural frente a las de origen fósil. (probado según la norma ASTM D-6866)

<sup>\*\*\*</sup>Nailon de origen biológico con un 41 % de carbono biológico, que representa la cantidad de materias primas de origen natural frente a las de origen fósil. (probado según la norma ASTM D-6866)

<sup>\*\*\*</sup>Goma biológica con un 28 % de carbono biológico, que representa la cantidad de materias primas de origen natural frente a las de origen fósil.